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含山法院组织收看十九大开幕盛况

10 月 18 日上午，含山县人民法院组织机关全
体干警集中收看党的十九大开幕式盛况，认真聆听
习近平总书记代表党的十八届中央委员会向大会
所作的报告。大家聚精会神听报告、全神贯注作笔
记，仿佛置身于大会现场聆听报告，不时激动，不时
自豪和骄傲，表现出了对党的无限热爱和对党的第
十九次代表大会的热切期待。广大党员干部纷纷
表示，要以学习贯彻十九大精神为契机，全面提升
审判质效，紧盯目标任务，加强分析研判，及时查漏
补缺，切实把学习成果转化为推进司法为民、公正
司法的强大动力。 ▋张林森

当涂供电“光明驿站”成为省示范

日前，笔者从安徽省电力公司获悉，当涂县太
白中心小学“光明驿站”被评为省公司“光明驿站”
示范点。当涂公司团委组织青年志愿者，先后在太
白“光明驿站”开展“开学安全第一课”、“学生进电
网”、“读书看世界”等近 20 个主题鲜明的志愿活
动，并通过捐款捐物、点对点帮扶等形式，资助和帮
助了多名留守学生，其开展的系列活动深受老师和
同学们的欢迎。 ▋朱文博

狗撞人引纷争“夕阳红”调解息风波

近日，李某因骑电瓶车与赵某饲养的狗相撞受伤
诉至马鞍山市雨山区人民法院。经该院“夕阳红”志

愿者调解中心调解员耐心调解，赵某一次性赔偿李某

医疗费、误工费等共计4500元，该起纠纷得到圆满化

解。今年5月27日下午，李某骑电动自行车经过雨山

区沿江大道滨江游乐场时，与赵某饲养的金毛狗相

撞，致使李某受伤。李某为治疗共花费医疗费700余

元。事后，双方就赔偿事宜未能协商一致，李某起诉

至雨山法院。在征得双方当事人同意的情况下，该案

被移送至“夕阳红”志愿者调解中心进行调解。经过

调解，赵某一次性赔偿李某医疗费、误工费等共计

4500元，双方最终达成协议。 ▋陈金荣张发平

中国9月央行口径外汇占款余额增加8.5亿

元，至21.5万亿元人民币，为2015年10月以来首

次上升；2017年前三季度，银行结售汇逆差1129

亿美元，同比下降54%，其中，9月份顺差3亿美元。

继我国外汇储备连续8个月回升之后，9月中国

央行口径外汇占款余额增加8.5亿元，为23个月来

首次上升；同时，银行结售汇顺差3亿美元，为2015

年6月以来首次上升。上述变化主要受人民币汇率

变动的影响。今年以来，受我国宏观经济企稳回升、

美元指数下跌、人民币汇率形成机制进一步完善等

多因素作用，人民币汇率从贬值预期逐步走向升值

预期，特别是在今年5月份人民币兑美元中间价纳

入“逆周期调控”因子以后，人民币兑美元升值速度

加快，市场主体结售汇行为也随之发生变化，最终使

外汇储备和外汇占款余额出现同步回升。

目前，中国经济基本面持续向好、人民币汇率

形成机制日臻完善，人民币汇率也将趋于均衡合

理水平。

中国民生银行首席研究员温彬：

外汇占款增量与结售汇差额同步转正
人民币汇率趋于均衡合理水平

星报讯（张婷 记者 沈娟娟/文 黄洋洋/图）
在家就能种出来的金果梨、漂洋过海的镶边郁金
香、长到墙上的植物壁画、耐热型的白桦……昨
日，第十五届中国·合肥苗木交易大会在肥西县
中国中部花木城拉开帷幕，来自 1100 多家企业
的奇花异草让市民大饱眼福。

据悉，此次苗交会将持续到10月22日，展区
面积88000平米，是历届面积最大的。

记者一走进展馆，就被展台上的巨型梨吸引
了，它长在花盆里，看上去个头非常大。

“不仅果实大，果汁多，果实的核还非常小。”
公司技术顾问胡红伟介绍，这些梨都是果玩公司
的特有品种，叫金果梨，最大的金果梨王一个就
有3.8斤重，比普通梨子要甜很多。

胡红伟说，在这次的苗交会上，公司一共带来
了64个品种参展，除了梨树外，还有桃树和石榴树，

“我们希望做到四季有果，不同季节有不同水果。”
每年，合肥市民都能在植物园看到大型的郁

金香展，这似乎并不稀奇，但自带花边的镶边郁
金香和叶子都带花纹的重瓣郁金香可就不常见

了，这可是漂洋过海从荷兰引进的特有品种。
浙江丽彩园艺有限公司的荷兰合作商简怀

特特意从荷兰赶来参加此次的展会活动，他说，
郁金香最早由马可·波罗引进中国，这次参展的
有6个品种，以镶边郁金香最为特殊，红色郁金香
在合肥也很有市场。

“在合肥植物园种植了几十万株郁金香，巢
湖高地培育了近200万株。”相关工作人员透露，
在合肥经开区空港花博园将建一个郁金香公园，
将打造成中国的“哥肯霍夫”。

住进森林里不再只是说说这么简单，南京
“绿空间”将自己的展区打造成了现实版的小森
林，展区里有植物壁画、生态家具，用尽一切办法
让生活的每个空间都充满绿色。

“在墙面绿化方面，我们已经拥有了国家专
利，可针对不同斜面和立面实施植物覆盖种植，
我们还有自己的精准灌溉和水肥养护系统，完全
不用担心植物的生长和培养问题。”南京万荣园
林实业有限公司总工程师吴锦华在接受记者采
访时说。

星报讯（方萍 高概 记者 马冰璐） 年过八
旬的黄大爷（化姓）经常会感到胸痛，由于疼得不
厉害，他便没当回事。一次偶然的机会，他被查
出患有主动脉瘤，幸亏得到及时诊断和治疗，否
则他将性命堪忧。今年10月16日至22日是“中
国镇痛周”，据常年在安徽省立医院麻醉与疼痛
门诊坐诊的副主任医师谷海介绍，慢性疼痛也是
病，切莫“一忍再忍”。

年过八旬的黄大爷患有高血压，平日里，他
经常会感到胸痛，由于疼得不厉害，他便没当回
事。直到前不久，他陪老伴来安徽省立医院就
诊，便随手在麻醉与疼痛门诊挂了个号。据谷海
回忆，当时黄大爷对自己病情不以为然，以为是
小毛病，一番检查后，他被确诊患有主动脉瘤，当
时，他的血压也挺高，病情十分危急，如果不及时
治疗随时会有生命危险。黄大爷随即入院接受
治疗，经治疗，他目前已康复出院。

“疼痛也是病，千万别扛着。”谷海说，在自

己接诊的患者中有不少人认为，疼痛不碍事，
能忍就忍，“其实，慢性疼痛是一种病，需要及
时进行治疗，一般来说，如果疼痛超过 1 个月或
者反复出现，一定要立即就医。”目前，门诊接
诊的被“疼痛”困扰的病人主要有三类，分别是
晚期肿瘤病人、神经病理性疼痛和脊柱源性疼
痛，“其中，被癌痛困扰的晚期肿瘤病人占到四
成到五成。”

“对于疼痛，不少患者存在误区，不愿吃止痛
药，认为吃止痛药会上瘾。”谷海说，以吗啡为例，
许多人认为吗啡镇痛“有瘾”，“其实合理用药的
话不会上瘾。”

“疼痛消失后，患者可在医生的指导下，随时
安全停用吗啡，吗啡日用量在30-60mg时，突然
停药一般不会发生意外。”谷海提醒，如果患者长
期大剂量用药，应在医生指导下逐渐减量停药，
在最初两天内减量 25%～50%，继后 2 天减量
25%，直至日用量减至30～60mg时停药。

大爷胸痛不当回事，险丢性命

疼痛也是病，切莫“一忍再忍”

□健康提醒

野生何首乌用于切片、盆花展示的郁金香吸引了大批参观者

下周，合肥这些地方要短暂停水！

星报讯（记者 汪婷婷） 记者昨日从合肥供水
集团和轨道办了解到，为配合该市轨道建设，供水
集团计划于10月24日晚22:00至10月25日早07:
00，对轨道 2 号线西园路站 2 期供水管道进行改
造，改造地点为长江西路与官亭路交口西南侧。届
时，长江西路北侧（五里墩梅山路）沿线用户将暂时
停水。具体影响单位为：蜀山新村、乐农小学、干休
一所、旺城大厦、和信大厦、置地投资广场、蜀山市
政、省建一公司，蜀河路沿线等。请以上用户适度
储水，为确保安全，请您在此期间关闭家中水龙头
和用水设施，以免在恢复正常供水时造成浪费或家
庭财产损失。如遇用水问题，可拨打合肥供水集团
服务热线0551-64422666。

合肥循环经济示范园
招商引资上演“速度与激情”

合肥循环经济示范园紧紧围绕建设“大富美
强”现代化东部新城的战略目标，紧抓招商引资第
一要事，坚持项目带动战略，以招大引强促投资、兴
产业、助升级，园区招商引资上演“速度与激情”。
总投资 62 亿元的金阳环保铝模板系统项目，园区
管委会用 10 天时间完成了一期项目选址地块近 4
万平方 165 户的拆迁，并提供了优良的环境保障，
项目从接洽到开工建设仅用3个月的时间，为投资
者展现了肥东速度、循环园效率，预计今年年底前
一期项目将投产运营。 ▋张威 潘妥

2017中国·合肥苗木花卉交易大会昨拉开帷幕

荷兰镶边郁金香漂洋过海来看你


